

# Gehwettbewerb: Im Laufschrift an den Lago Maggiore

Der Gehwettbewerb im Rahmen unseres eigenen BGM, forderte die komplette Belegschaft inklusive der Landesdirektion und der Regionaldirektion. Es galt, möglichst schnell gemeinsam an den Lago Maggiore zu laufen. Mit 10.000 Schritten am Tag sollten die 450 Kilometer im vorgegebenen Zeitraum von 60 Tagen bewältigt werden. Wer schneller am italienischen See ankommen sollte, dem winkte ein Überraschungspreis. Alle Verwaltungsstellen legten sich ins Zeug und strapazierten die zur Verfügung gestellten Schrittzähler bis zur Belastungsgrenze. Auch weitere sportliche Aktivitäten zählten mit dazu. Am Ende war das Ergebnis eindeutig: Mit großem Vorsprung sicherte sich die Landesdirektion Augsburg (LDA) die Siegprämie, einen Obstkorb für fünf Tage. Bereits drei Wochen vor Fristende erreichte die LDA den Lago Maggiore und lieferte dafür im Schnitt 14.786 Schritte pro Tag und Mitarbeiter. Auf Platz zwei folgte die Landesdirektion Freiburg (12.605), danach die Regionaldirektion Ravensburg (11.389). Das Schlusslicht bildete die Hauptverwaltung Fellbach mit 9.573 Schritten pro Teilnehmer und Tag.